
 
 

  
 

 

 

 

 

 

                          

     
 

 

 

       みどりの風 
 

   令和３年２月１日 

Ｖｏｌ．１２９ 
下妻校区コミュニティ協議会 
事務局広報委員会発行  

新しくできる小学校に残したい『下妻』について話し合おう ５年生 【３班】 

〇地域の人や自然とのふれあい 

地域の方がいないとできない行事や小さな 

お祭りやクリスマス会を行う。 

植物を組み合わせてアートを作る。 

【５班】 

〇少人数でも賑わい楽しい未来 

人と人とのつながりを増やす 

中折地 1/10・11 

【１班】 

〇ごみが落ちていない下妻 

校区をきれいにしたい 

コロナ禍で空き缶拾い等がなくなり、道端に 

ゴミが増えた。閉校後もきれいに保ちたい 

【４班】 

〇下妻校区の街灯を増やす 

下妻の夜は暗い。水洗小の周りだけでも約 100本 

の街灯があるのに、下妻は校区に 64本しかない。 

愛校作業を継続する。 

下妻校区の未来について考えよう ６年生 
【黄ブロック】 

〇昔の下妻小学校の絵（友添泰典氏 作） 
（理由） 

写真と同じくらい下妻小学校の昔の様子が分 

かるから 

友添さんの下妻 

小学校への気持ち 

を新しい小学校へ 

持って行きたい 

から 

   
 

下妻小児童が校区について考えました 

6年生は 12月 17日国語の授業で｢下妻校区の
未来について考えよう｣と題し、５班に分れて
プレゼンテーションを行いました。 

閉校後の下妻小学校に関しては、すべての班
が一致して 

〇校舎はそのまま残しておいた方が良い。 

〇校舎は公民館・運動場は公園にしてほしい。 
という意見でした。 

5年生は 12月 23日学校教育課の職員を招き、｢新
しくできる小学校に残したい『下妻』｣について
プレゼンテーションを行いました。 

新しい学校に子ども達が話し合ったものが展示
される予定です。 

５年生の児童は、まず各個人で校舎の内外を探
し、それをブロックで１つに絞りました。 

３ブロックそれぞれが納得できる理由で提案
し、子ども達の下妻愛の深さが感じられました。 

【２班】 

〇地域の方との触れ合いを増やす 

地域の方と一緒にものづくりをしたい 

コロナ対策でマスクづくりやダンボール工作など 

馬間田 

【赤ブロック】 

〇下妻小学校創立百周年記念碑原書 

（塚本和吉【檀琢哉】氏 作） 

（理由） 

下妻小学校が百年たった記念で書かれたも 

ので、『飛』と書かれてあり、未来へはばた 

くという気持ちが伝わり下妻小のものだと 

分かるから 

【青ブロック】 

〇平成２５年度の卒業制作 

（理由） 

下妻小学校らしさがあって、新しい学校の児童 

に小学校でこんなことがあったと知ってほしい 

から 

左義長は地域によって『ほんげんぎょう』や『どんど焼き』『さいと焼き』と呼ばれ、１月 14日の夜や 15日

の朝に行われます。長い青竹を組んで藁などといっしょに注連飾りや書き初めを焼く火祭りの行事です。餅

や芋を焼いて食べたり、燃え尽きた灰を家の周りに撒いたりし無病息災を願います。 

中牟田 一 敷 下 妻 
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生活部会 

報告者（松竹卓生） 

〇定例会 12月 23日（月） 

・策定委員の選出 

・部会内視察研修について 

自主防災部会 

報告者（下川正弘） 

〇12月 18日（金）部会 会議 

〇12月 29日（火）年末パトロール 

 31名参加 

福祉部会 

報告者（江﨑廣文） 

〇下妻校区福祉会研修 中止 

  

小学校 

 

 

 

 

〇１2月 13日（日）下妻小学校公開の日 

 出席のお礼 

〇12月 16日（木）1年生生活科『昔遊び』 

 指導のお礼 

〇1月 7日（木）3学期始業式 

〇1月 22日（金）持久走記録会 

 1.2年 10：30 3.4年 10：40 5.6年 10：55 

〇3月 19日（金）卒業証書授与式は縮小 

して実施（来賓案内は控える） 

 

 

 

 

ＰＴＡ 〇12月 13日（日）下妻小学校公開の日 

 協力のお礼 

〇1月 22日（金）次年度 PTA役員決め 

民生委員 〇高齢者一人暮らし見守り活動として年末 

 文集『福寿草』の配布 

馬間田駐在所 〇いちご泥棒が増加 注意 

新設小学校等建設

設計地域ワークシ

ョップ について 

〇1月 8日（金）第２回目実施 

・1回目に出た意見への答え 

 要望が予算等の都合で取り入れられない 

議題 

その他 

校区防災訓練 

まちづくり計画 

下妻小学校 130周

年記念式典 

〇来期 5月頃に延期する 

〇2月に予定していた策定委員会を延期 

〇閉校式に向けての準備のため実施しない 

令和３年１月２２日 1・2年生→約       800m 

3・4年生→約 1,200m 

5・6年生→約 1,600m 

 1日（月）下妻小学校 来入児入学説明会 

 

～２月 行事予定～ 

持久走記録会 
下妻剣道では、12月12日に5､6年生のみで宝満山への山登りを行いました。 

  普段の稽古で慣れているので、マスクをつけての登山も"へっちゃら"かと思

いきや…やっぱりキツかった。 

  2時間弱で到着した山頂では、みんな笑顔で最高の眺めを楽しみました。 

  6 年生にとっては最後になるかもしれないイベント。とても良い想い出にな

りました。 

  元日には毎年恒例の初稽古を行いました。 

  今年もたくさんの OBや OGの方々が参加してくださり、子ども達に気合い

の入った稽古をつけていただきました。 

  コロナの影響で試合などが中止になる中、子ども達は稽古を行えることに感

謝し、日々精進しています。 

  今年も下妻剣道への応援、宜しくお願い致します。 
 

みのり 下妻小学校 PTA新聞 

129号 

＊広報紙に対するご意見・ご感想、また地

域の情報等お寄せください。 

☎・ＦＡＸ ０９４４－６３－７８０３ 

    ✉ simotsumamidori@basil.ocn.ne.jp 

 みどりの風  広報部 

代表委員会や児童集会の詳しい計画や準備を 
しています 
計画集会 ５・６年生 

図書室の本の貸し出し・返却や本棚の整理のほ

か、読書月間の準備やポップ作りをしています 

 委員会活動紹介 
下妻小学校には保健食育・広報・

体育・図書・計画集会の５つの委

員会があります。 
４年生以上の子ども達がより良

い学校生活を送れるように一人

一人が責任を持って活動してい

ます。今回は計画集会委員会と図

書委員会の紹介です。 

１・２年生 
３・４年生 持久走記録会当日は、雨が心配されましたが、無事に開

催する事ができました。子供達は自分の目標に向かっ

て、最後まで諦めず完走することができました。皆様の

温かい応援ありがとうございました。 
図 書 

下妻剣道スポーツ少年団 


